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VERBALE DI RIUNIONE DEL COMITATO REGIONALE LOMBARDIA 

 

Il Comitato Regionale Lombardia si è riunito il giorno lunedi 19 novembre 2012, alle ore 
20,45, presso la sede di via Ovada, 40, per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

1) COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE REGIONALE 
2) COMUNICAZIONI DEL SEGRETARIO REGIONALE 
3) ORGANIZZAZIONE ASSEMBLEA REGIONALE – Milano, 25 Novembre 2012 
4) VARIE ED EVENTUALI 

 NOME INCARICO PRES. ASS. E.MAIL 

Luisa Riboli Presidente X  luisariboli@hotmail.com 

Giorgio Ricci Vice Presidente X  ricci-giorgio@libero.it 
Oreste De Faveri Segretario X  defaveri.o@libero.it 

 Rodolfo Carrera Consigliere  X carrera5@unipv.it 
Stelio Conti Consigliere  X contistelio@tiscali.it  

Esther Puletti Consigliere X  esterpuletti@yahoo.it 
Giuseppe Rossini Consigliere  X propatria@virgilio.it  

Donatella Tonellotto Consigliere X  don.to@hotmail.it 
Rosario Gandolfo Consigliere X  rosario.gandolfo@fgilombardia.it  

 
Presiede la seduta la Presidente del Comitato Regionale Lombardia Sig.ra Luisa Riboli. 
E’ presente il Consigliere federale Sig. Ermes Cassani. 
Constatata la presenza di 6 componenti su 9 la riunione è giudicata valida. 
 
La Presidente Riboli invita ad una valutazione delle candidature regionali depositate. 
Dopo ampia discussione segue l’indicazione dei nominativi componenti la Commissione 
Verifica Poteri  nelle persone di: Tellarini Mario, Sassi Maurizio e Paduano Virginia.  
Il Consiglio delibera la spesa per offrire durante l’Assemblea un coffee-break. 
Il Consiglio richiede alla dipendente FGI Sig.ra Musso Tiziana di essere presente sui lavori 
assembleari. 
 
La Presidente Riboli invita i consiglieri a riflettere su quanto emerso nella riunione del 5 
novembre scorso tra il Consiglio e le società sul tema delle candidature lombarde in seno 
all’Assemblea Nazionale in rappresentanza di più categorie: indice questo di un forte 
desiderio di portare la propria esperienza in modo responsabile nel Consiglio Federale per 
promuovere semplificazione e cambiamento.  
 
Il Segretario De Faveri, in relazione alle problematiche di ammissione alla fase 
interregionale di GR che si terrrà a Castellanza (VA), segnala l’importanza di una presenza 
del Consiglio regionale, dando la sua personale disponibilità e chiedendo il supporto di un 
altro Consigliere. Il Consigliere Gandolfo aderisce alla richiesta.  
 
Gandolfo presenta la domanda di affiliazione della A.P.D. Sportpiù di Castellanza (VA). 
Il Consiglio esprime parere favorevole. 
  
Null’altro essendoci da trattare, la riunione viene  chiusa alle ore 23,45. 
Milano, 20 novembre 2012. 

 
IL VERBALIZZANTE                                                                IL PRESIDENTE 

              
          f.to Rosario Gandolfo                      f.to   Luisa Riboli        


